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IUE 763

Interpellation urgente écrite 
Quel développement pour le secteur "les Cherpines" ? 

Le futur développement de la plaine de l’Aire fait l’objet d’un PACA, 
dont les premières tables rondes ont eu lieu le 31 mars. Dans ce périmètre, la 
zone « les Cherpines » et « les Charrotons »  fait déjà l’objet d’une réflexion 
avancée tant du canton, que des communes concernées Confignon et Plan-
les-Ouates. Les visions du canton et des communes divergent quant au 
nombre de logements ainsi qu’aux  activités qui  pourraient être réalisés dans 
ce secteur. Plusieurs séances entre ces entités ont eu lieu, afin de parvenir à 
un projet commun. 

La commune de Plan-les-Ouates, en particulier, prévoit un important 
centre sportif à caractère régional, qui ne correspond pas au projet cantonal. 

Lors de l’inauguration de l’Ecole de Commerce Aimée Stitelmann, le 20 
mars 2009, le conseiller d’Etat Mark Muller s’est réjouit de la réalisation 
d’un important centre sportif. 

 

Ma question est la suivante : 

Le Conseil d’Etat pourrait-il clarifier ce qu’il prévoit par rapport à un 
éventuel centre sportif et par rapport au nombre de logements dans cette 
zone ? 

 

Nous remercions par avance le Conseil d’Etat de sa réponse. 


